



BEC CAPRON  
IMMOBILIER

CHÂME ET PRESTIGE

3 Pièces  
87 m<sup>2</sup>  
Réf. 1305 VA  
620 000 €

Aix-en-Provence  
Appartement à vendre (13100)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

L'Agence BEC CAPRON IMMOBILIER spécialiste des biens de charme et de prestige vous propose ce très bel appartement , au 2ème étage d'un très bel immeuble aixois datant du 17ème siècle . D'une surface de 87m2 , composée : D'une grande entrée / Salle à manger , d'un grand séjour au Sud , Une belle chambre , Une cuisine entièrement équipée , Une salle d'eau et son dressing aménagé . Prestations de qualité , parfait état et calme . Idéal couple ou résidence secondaire .(Possibilité d'aménager une 2ème chambre) Soumis au statut de la copropriété - 10 Lots - Pas de procédure en cours CONTACT Sonia ...

The BEC CAPRON IMMOBILIER Agency, specialist in charming and prestigious properties, offers you this very beautiful apartment, on the 2nd floor of a beautiful Aix building. With a surface area of 87m2, composed of: A large entrance / Dining room, a large living room to the South, A beautiful bedroom, A fully equipped kitchen, A bathroom and its fitted dressing room. Quality services, perfect condition and calm. Ideal couple or second home. CONTACT Sonia BRÉTÉCHÉ 06 72 95 91 99 Information on the possible risks to which this property is exposed is available on the site: Géorisks:

## **BEC CAPRON IMMOBILIER**

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

